



Wundervolle Begegnungen in Polen



„Auf nach Polen“, hieß es für 18 KGW-Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihren Begleitlehrern Hans-Jörg Beiderwellen-Fuchs und Raphael Tutsch kurz vor den Pfingstferien. Die Strapazen der 16-stündigen Zugfahrt lohnten sich: In der polnischen Hauptstadt Warschau bekamen die Jugendlichen in Gastfamilien und in der Schule Einblick in die polnische Kultur und Lebensweise. Ein Quiz durch Warschaus Altstadt brachte ihnen zudem die Geschichte Polens näher. Natürlich besichtigten sie auch Wahrzeichen Warschaus wie den Kulturpalast und den Lazienki Park. Als besonderes Highlight reiste die Gruppe schließlich gemeinsam mit den Austauschschülern für drei Tage nach Krakau, die frühere Stadt der Könige. Dort besichtigte sie – wie auf dem Foto zu sehen – auch das berühmte Schloss Wawel. Die gemeinsame Zeit ging laut den Schülern „viel zu schnell vorüber“ und jetzt freuen sich alle auf die polnischen Gäste im September. Do zobaczenia – auf Wiedersehen!

Lernen für das Leben

Ganz im Sinne des Sprichworts „Non scholae, sed vitae discimus“ findet auch in diesem Jahr für die Achtklässler wieder das **Projekt „Stark fürs Leben“** statt, das das KGW vom **16. bis 20. Juli** gemeinsam mit der Schuldnerberatung am Landratsamt und der Justus-von-Liebig-Schule durchführen wird. Die Schülerinnen und Schüler werden im Rahmen eines Halbtages an der Justus-von-Liebig-Schule einerseits in die Wäschepflege eingeführt und bereiten andererseits unter Anleitung eine Mahlzeit zu. Bei einem zweiten Vormittag im Landratsamt erhalten sie wichtige Informationen zum Thema Schuldenprävention.

Fair leben – fair frühstücken

Zu einem **fairen Frühstück** lädt die Fair-Trade-AG des Kopernikus-Gymnasiums gemeinsam mit Lehrerin Meike Weiß am Samstag, **16. Juni**, ein. Auf dem Rathausvorplatz werden von 9 bis 12 Uhr die KGW-Schüler gemeinsam mit anderen Gruppen der Stadt Aalen verschiedene Attraktionen bieten. Vorbeischaun lohnt sich!

Kultur am KGW

„Das besondere Leben der Hillette Jans“ präsentiert die **Theater-AG** von Freitag, **15. Juni**, bis Montag, **18. Juni**, jeweils um 19.30 Uhr im Foyer des KGW. Das Stück von Ad de Bont und Allan Zipson zeigt, wie aus dem durch zahlreiche Schicksalsschläge geprägten Mädchen Hillette Jans schließlich der berühmte Kapitän Jan Hille wird. Karten gibt es im Vorverkauf auf dem Sekretariat oder an der Abendkasse.

Am Mittwoch, **20 Juni**, lädt das Musikprofil des Kopernikus-Gymnasiums wieder einmal zum **Sommerkonzert** im besonders schönen Rahmen des Wasseralfinger Schlosses ein.

Das Programm bietet einen Querschnitt der musikalischen Arbeit der Schule: Nach einem schwungvollen Auftakt durch das Orchester der Klassen 5-7 wird der Chor der Mittel- und Oberstufe unter anderem Stücke aus dem Film „Die Kinder des Monsieur Mathieu“ präsentieren. Das Celloensemble bringt unter anderem einen „Mambo for six“ zu Gehör, bevor der Kammerchor ein Programm mit Werken von Pop bis moderner Klassik darbietet. Schließlich erklingt vom Kammerorchester der Schule ein Konzert für zwei Violinen von Antonio Vivaldi. Die Soloparts übernehmen die Oberstufenschülerinnen Amelie Reinhardt und Antonia Carola.

Die Veranstaltung beginnt um 19 Uhr, der Eintritt ist frei. Bei schlechtem Wetter wird das Konzert ins Foyer des Kopernikus-Gymnasiums verlegt, Beginn ist dann um 19.15 Uhr.

Zum krönenden Abschluss des Schuljahres führen die Unterstufenchöre, die Bühnenbau-AG und das Musicalorchester des KGW am Donnerstag, **19. Juli**, um 19 Uhr und Freitag, **20. Juli**, um 18 Uhr „**Das Apfelkomp(I)ott Musical**“ in der Limeshalle in Hüttlingen auf. Das Stück zeigt auf humorvolle und musikalisch eingängige Weise am Beispiel einer Dorfgemeinschaft und deren Apfelbaum, wie Konflikte entstehen und überwunden werden können. Karten für die Musical-Aufführungen kann man schon im Vorfeld auf dem Sekretariat oder bei den Chormitgliedern erwerben.